



El nuevo director del canal veterinario de **Royal Canin** arranca en su nuevo papel con un foco importante en potenciar la ciencia a la hora de hablar de nutrición y el rol del veterinario como experto en alimentación para perros y gatos.

La filosofía nutricional de la marca se basa en la ciencia, el conocimiento y la observación, poniendo siempre las necesidades reales del animal en el centro.

## Entrevista a Jorge García *Pet Professional Director*

**Arranca una nueva etapa dentro de Royal Canin como director del canal veterinario. ¿Cómo afronta este nuevo reto?**

Con la máxima ilusión. Durante mis últimos casi 5 años en Royal Canin he estado centrado en el canal especializado, y ahora estoy deseando profundizar en el sector de veterinario, actualmente inmerso en un momento de auge. Las tendencias muestran cómo los cuidadores de mascotas buscan cada vez más opciones que ofrezcan investigación, calidad y seguridad, y el rol de asesoramiento del veterinario es clave. En Royal Canin creemos firmemente que debería ser así y queremos potenciar dicho rol, además de contribuir con nuestras soluciones nutricionales.

**¿Qué prioridades se ha marcado para este año 2024?**

Los profesionales veterinarios son la clave fundamental para garantizar la salud de los gatos y los perros en cualquier etapa de la vida. Por eso, nos parece importante reforzar su rol de expertos a la hora de hablar de nutrición y elegir el alimento más adecuado para nuestros animales, siempre desde una perspectiva científica.

Porque es la ciencia la que nos debe guiar a la hora de tomar decisiones sobre nutrición y queremos, junto con toda la comunidad de profesionales veterinarios, reforzar su importancia ante los cuidadores de las mascotas. Por este motivo reivindicar el valor de la evidencia científica es una prioridad para Royal Canin.

Y si hablamos de nuestras gamas, nuestros esfuerzos están y siempre estarán centrados en dar respuesta a las necesidades reales de gatos y perros. No nos dejamos llevar por modas o tendencias, sino que nos enfocamos en lo que los animales necesitan, buscando la mejor solución nutricional basada siempre en la evidencia científica. Todos nuestros productos están formulados desde el conocimiento y experiencia de nuestros equipos de expertos nutricionales. Tenemos como ejemplos nuestra gama Gastrointestinal para patologías digestivas, la oferta de alimentos que dan respuesta a las necesidades de los animales que presentan una pluripatología, como puede ser un problema urinario junto con obesidad, o la nueva guía en neonatología y pediatría felina y canina, con lo último en conocimiento científico sobre esta etapa clave.

**Ha mencionado la importancia de reforzar el concepto de evidencia científica. ¿Cómo lo están haciendo en concreto?**

Queremos que la ciencia tenga el papel que realmente merece y trabajamos en dos líneas muy claras. Por un lado, con los profesionales veterinarios, compartiendo y profundizando con ellos en la importancia de la ciencia y de su propia figura a la hora de hablar de nutrición. Es algo que hemos hecho durante las sesiones "La Nutrición tiene su Ciencia", en las que han participado más de 500 veterinarios de toda España, y se han analizado los retos actuales sobre nutrición, cómo seguir reforzando el rol del veterinario como experto y cómo acercar la ciencia a los cuidadores de las mascotas.

Por otro lado, con los propios cuidadores. Hoy en día existe mucha información disponible sobre nutrición para gatos y perros, pero no siempre es rigurosa desde una perspectiva científica, y existen muchos mitos y conceptos equivocados sobre algunos aspectos clave. Por eso, a través de nuestras plataformas, hemos creado una serie de contenidos con los que damos respuesta a algunos de los principales mitos y tendencias actuales, siempre desde una perspectiva científica.

**¿Qué retos cree que existen a la hora de hablar de nutrición y ciencia?**

La realidad es que la ciencia es más compleja de explicar, ya que no podemos limitarnos a

mensajes simples o puramente de marketing, sino que tenemos que ceñirnos a unos parámetros que reflejen el rigor necesario. Por eso tratamos de explicar de forma sencilla los conceptos más básicos sobre nutrición de gatos y perros, para ayudar a los cuidadores a tomar sus decisiones con la información adecuada. Tenemos que volver la vista a las fuentes oficiales, como las guías para cuidadores de la WSAVA, disponibles para todo el mundo que quiera consultarlas, siendo una fuente objetiva de información.

**Antes mencionaba la gama Gastrointestinal. ¿Qué destacaría de esta gama?**

La gama Gastrointestinal es una completa gama de alimentos dietéticos para el tracto digestivo que incluye productos específicamente formulados para el manejo nutricional de diferentes trastornos digestivos y hepáticos en gatos y en perros, favoreciendo así la recuperación del animal. Son alimentos dietéticos muy palatables que resultan atractivos a este tipo de pacientes que suelen presentar falta de apetito. Además, se encuentran disponibles en distintos formatos para adaptarse lo mejor posible a las preferencias del paciente, incluyendo alimentemos específicos para la etapa de cachorro y gatito.



## Hemos hablado de mitos en cuanto a nutrición. ¿Existen también mitos sobre nutrición y los problemas gastrointestinales?

1 de cada 4 animales ha sufrido algún tipo de sintomatología gastrointestinal en los últimos 12 meses. Es habitual que los cuidadores piensen que se encuentran ante un problema pasajero y tiendan a darle poca importancia, optando por dietas blandas como un arroz con pollo o incluso el ayuno. Pero la realidad es que los últimos estudios científicos demuestran que, si no están formuladas por un veterinario nutricionista cualificado, estas opciones no resulten equilibradas e, incluso, pueden ralentizar el proceso de recuperación del animal. Por eso es clave acudir siempre al veterinario, para que pueda hacer un diagnóstico, valorar la gravedad de la enfermedad y recomendar una solución nutricional adecuada para la enfermedad que presente el animal.

## Para terminar, ¿cómo definiría la filosofía nutricional de Royal Canin?

La salud de los gatos y los perros está en el centro de todo lo que hacemos, y por ello nuestra filosofía nutricional es única, ya que nos centramos en los nutrientes y no en los ingredientes. Nos basamos siempre en la ciencia y la observación, buscando una combinación óptima y precisa de nutrientes a partir de

ingredientes de la más alta calidad. Además, nuestros alimentos están formulados por un equipo altamente cualificado y especializado que cuenta, entre otros, con nutricionistas veterinarios y diplomados y doctores en nutrición. Por supuesto, la calidad y la seguridad son fundamentales para nosotros, y queremos garantizarlas durante todo el proceso de producción de nuestros alimentos. Por eso realizamos más 500.000 análisis al año de materias primas y productos finales y podemos establecer la trazabilidad del 100% de nuestras materias primas.



Todos los derechos reservados ©2024 Royal Canin SAS.

# LOS CACHORROS Y GATITOS TIENEN NECESIDADES DIGESTIVAS ESPECÍFICAS

Al igual que nosotros, los cachorros y gatitos nacen con un sistema digestivo inmaduro que los hace propensos a problemas digestivos.

Combina tu conocimiento y tu experiencia con las dietas GASTROINTESTINAL TRACT de ROYAL CANIN® para cachorros y gatitos, diseñadas para cubrir sus necesidades de crecimiento.

Con niveles adaptados de proteína y calcio y texturas específicas para estimular la ingesta de alimento, estas dietas facilitan la transición de la leche al alimento sólido. Es la solución nutricional específica que tú sabes que necesitan.



# LASERVET

EL LÁSER PARA EL VETERINARIO

No pagues más por menos:  
**Elige LASERVET**

Solicita una  
**DEMOSTRACIÓN**

**Gratuita y  
sin compromiso**

**Otohematoma**  
(15' sin anestesia general)

**Paladar**  
(5' sin sangrado)

**Gingivitis en gatos**  
(sin sedación)

**Papilomas**  
(sin sedación)...

5 FUNCIONES  
**EN 1**

1. DESCONTAMINACIÓN  
BACTERIANA

2. CIRUGÍA CON HEMOSTASIA

3. TERAPIA

4. ENDOSCOPIA

5. ACUPUNTURA



Modelo:  
**I-VET**



Demostración:  
Gratuita y sin compromiso

Más información en:  
[info@laservet-iberia.com](mailto:info@laservet-iberia.com)

